



A LA DECOUVERTE DES SPORTS CYCLISTES

Notre club participait à l'opération « A LA DECOUVERTE DES SPORTS CYCLISTES » sous l'égide de la FEDERATION FRANCAISE DE CYCLISME et la Fondation d'Entreprise FDJ.

Tout d'abord, c'était le jour de la reprise des activités normales du club. Et puis, une journée « portes ouvertes » était dédiée aux nouveaux arrivants pour découvrir le club et nos activités.

Depuis 2007, la FFC impulse une politique de développement tournée vers les jeunes misant sur le recrutement de jeunes licenciés et la mise en avant du savoir-faire des clubs. Répartis sur l'ensemble du territoire français, ils font ainsi découvrir toutes les disciplines enseignées.

Ce qui était le cas pour notre club ; cette opération de publicité a pris la forme :

- de test d'initiation sur un parcours de maniabilité dans l'enceinte du stade, dans l'herbe près des courts de tennis – parcours installé par Benoit et Bernard

- présentation du club avec une exposition de photos, panneaux, articles de presse, distribution de documents pratiques pour le club, et quelques compétiteurs « haut niveau »

- Définition des différents secteurs proposés par le club : loisirs : randonnées, raids, compétitions diverses régionales, nationales et même internationales, en présence du Team Manager Patrick HURSTEL qui gère le Team VTT FUN CLUB DN3 tout au long de l'année.



-démonstration de trial par Gaspard THIRION

- d'entretiens individuels avec les jeunes et avec les parents, reçus par Benoit GASPARETTI, Président du club et Céline PEIGNE, maman d'un jeune compétiteur minime cette année : Antoine qui a participé, avec quelques autres licenciés du club, au TROPHEE DE FRANCE DES JEUNES VETETISTES au Lac Blanc en **Août 2016, vainqueur avec la délégation Lorraine du TRJV**
- encadrement de groupes sur des parcours appropriés pour les adultes et pour les jeunes.



Beaucoup, beaucoup de monde d'autant plus que la météo était au top, juste bien pour faire du vélo. Des parcours bien secs, pour la plupart bien nettoyés par Benoit et un beau soleil.

Les adultes se sont retrouvés et ont constitué des groupes par niveaux pour se lancer sur des sentiers très, très secs comme nous n'avons pas l'habitude en Lorraine.

Les jeunes déjà aguerris ont tenu à montrer leur savoir-faire aux nouveaux, tenaient à aider dans les petits passages délicats, apportant leurs conseils, suggérant de prendre un bidon et un goûter.

INVITATION DES PERSONNES PRESENTES A VENIR SUR NOTRE RANDONNEE VTT OUVERTE A TOUS le DIMANCHE 18 SEPTEMBRE 2016 également au départ du stade de VILLERS-les-NANCY pour un circuit en forme de trèfle à trois feuilles de niveaux et difficultés différents, et un parcours familial.

Notre manifestation a reçu la visite de Denis LEICK, professeur au Lycée Georges de la Tour, qui a servi d'intermédiaire pour monter la section sportive VTT dans ce lycée. Et notons aussi la venue de Valérie BEAUSERT-LEIK, vice-conseillère du CONSEIL DEPARTEMENTAL de Meurthe-et-Moselle.